



こりよっぴ通信



青陵祭 舞台祭

令和3年7月3日（土）鳥取市民会館で青陵祭が行われました。例年はクラス装飾やクラス催しを舞台祭の前日に行っていますが、新型コロナウイルス感染防止のため、今年度は舞台祭のみの開催となりました。舞台祭は2年ぶりの開催となり、今年度はすべての学年が各クラスで創意工夫を凝らしステージ発表を行いました。

また、新型コロナウイルス感染症感染防止のため、保護者の方の入場を制限しライブ配信で青陵祭の様子を視聴していただきました。瞬間最大で100人近くの方に視聴していただきました。

まず吹奏楽部、吟詠剣士舞部、ダンス部などの部活動発表がありました。吹奏楽部は様々なジャンルの曲で迫力のある演奏をし、吟詠剣士舞部は刀や扇子を使い、歴史をもとにした舞を披露していました。ダンス部は流行となっているk-popの曲を中心に踊り、その曲に合う衣装に着替え、かっこいいダンスで会場を沸かせていました。観客の生徒は声を出さないよう拍手をしたり、ペンライトを持参してダンス部の発表を応援している生徒もいました。



こりよっぴ通信 七月

ステージ発表では、1年生から3年生の順に各クラスで発表していきました。ダンス、動画作成、楽器演奏などしっかりと準備した成果が表れていました。今回の舞台祭では、ステージ発表中に声を出すと減点対象になったり、ソーシャルディスタンスに配慮した発表内容としなければならなかったため、制限が多い中での発表はとても大変だったと思います。

その制限された中でも、衣装や映像、楽曲などを工夫して発表していました。トリック動画やバカっこい動画、自作のミュージックビデオを流すクラス、女装してダンスを発表しているクラスなど、そのクラスの雰囲気の良い感じが感じられる発表ばかりでした。最後の青陵祭である3年生の優勝クラスはダンスと映像を披露した情報科学科に決まりました。どのクラスも自分たちの発表に自信を持ち、全校生徒が全力で楽しんだ1日になったと思います。

インタビュー

7月3日に行われた青陵祭の感想を聞いてみました！

3年情報科学科

生徒一人ひとりが考え実行し、よりよいものにするために限りある時間の中がんばっていた。

2年緑地デザイン科

クラス一丸となってステージ発表の準備をし、本番でも楽しくできて良い思い出になった。

3年食品システム科

コロナ禍で100%満足のいくものとはなかったが、その中でもできる限りを尽くしてみんなと楽しむことができてよかった。

